

Fecha 25.01.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 19
---------------------	-----------------------------	--------------

Plan de la delegación Álvaro Obregón

## Impulsan servicio informativo vecinal vía teléfono celular

México • Flor Canseco

La delegación Álvaro Obregón iniciará un programa informativo de servicio a la comunidad por medio de teléfonos celulares, en los cuales los habitantes de la demarcación recibirán información sobre emergencias.

Así, en los próximos días se les notificará, mediante ese sistema, el corte de agua que afectará a la demarcación tras el anuncio de la Comisión Nacional del Agua.

El jefe delegacional Leonel Luna explicó que "este moderno modelo de comunicación" eroga un costo diario a su administración de 10 mil pesos, con lo que se beneficiará, dijo, a casi 300 mil habitantes que cuentan con ese tipo de telefonía.

Este servicio informativo, co-

mentó, se pondrá a prueba durante los cortes en el suministro de agua; "enviaremos a los aparatos de comunicación móvil datos sobre dónde estarán concentradas las pipas y las cisternas móviles, para que acudan a suministrarse del líquido", explicó.

Agregó que el sistema operará mediante *bluetooth* y de forma inmediata llegará a los aparatos receptores; "solo será necesario que los habitantes o automovilistas circulen en un radio no mayor de 50 metros de las principales avenidas", señaló.

Las antenas, dijo, se colocan en las principales avenidas de la demarcación, como Centenario, Vasco de Quiroga, Calzada de las Águilas y Desierto de los Leones, entre otras. ■ M

